
アジア獣医師会連合（FAVA）日本事務所の誘致要請を KBC で報道 ! ! 

 

「アジア獣医師会の日本事務所を福岡市に」 

タイに本部がある「アジア獣医師会連合」の日本事務所を福岡市に誘致しようと、 

２６日福岡県の服部知事らが日本獣医師会に要請しました。 

 

「アジア獣医師会連合」はアジア・オセアニア２３か国の獣医師会の連合組織で、福

岡県の服部知事らが日本獣医師会の蔵内勇夫会長に誘致の要請書を渡しました。 

  

福岡県は新型コロナのような、人と動物に共通する健康の問題をひとつのものとして

考える「ワンヘルス」を推進する政策を進めています。 

  

これをふまえ今年２月、日本獣医師会がアジアのワンヘルス実践活動をリードする拠

点を福岡市に誘致するよう依頼していたものです。 

  

 

アジア獣医師会連合は、人と動物に共通する感染症や薬剤耐性菌などの研究に取り組

んでいます。 



  

 

【要請式後の藏内会長と記者との質疑応答】 

 

質問① 

FAVA 事務局はバンコクにあるということですが、日本事務所の常設の必要性につい

て伺います。また、各国に常設の事務所はありますか？ 

回答① 

FAVA のアクションプランの中には、「ワンヘルス」という課題はありませんでした。

私が副会長に就任をして、「ワンヘルス委員会」が設置され、私が担当していました。

FAVA には、ワンヘルスに関する組織的な部署がありませんでした。おそらく、福岡に

ワンヘルスオフィスが設置されれば、世界初めのワンヘルスオフィスになると思います。 

 

質問② 

 本部の事務局以外での事務所としては、初めてということですか？ 

回答② 

 世界的にワンヘルスという課題の中で、初めてのオフィスになるということです。 

 これは、WHO（世界保健機関）、OIE（国際獣疫事務局）、FAO（国際連合食糧農業機関）

等の国際機関と連携する組織ですので、その意味では、かなり国際的な情報共有、ある

いは福岡県が設置を予定されているワンヘルスセンターとの連携が深まってくると思

います。 
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